

EL GRADUADOR

Se sale todos los días excepto los lunes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos.

PRECIOS DE SUSCRICION.		ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante.	6 rs. mes.	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.
En los demás puntos.	20 " trimestre.			
Fuera de España.	30 " "			

ALICANTE 19 DE JULIO DE 1877.

Lo confesamos; al leer el *suelto tímido* con que «El Constitucional» contesta á nuestro ataque, casi casi nos arrepentimos de haberle ofrecido una campaña.

Como frase cortés, y para estimular el brio de nuestro colega, le llamamos el otro día *formidable campeón*: ¡qué Dios y los periodistas de rumbo, nos perdonen tal pecado!

«El Constitucional» no es un periódico de pelea, es un papel muy bueno para hablar de la *futchina* de los vinos y llevar el registro formal de los suicidios.

Y si lo pensamos bien, esta manera de ser del Constitucional, dá variedad y puede dar agrado á la lectura de la prensa alicantina.

Tres somos los periódicos políticos de vida activa, *La Correspondencia*, *EL GRADUADOR* y *El Constitucional*.

Los dos primeros, no podemos olvidar la célebre frase del gran periodista don Andrés Borrego que decía en el *periodismo*, *huir es morir*; y firmes en nuestra doctrina, peleamos, y buscamos ruido y rabiamos y mordemos y preferimos la muerte al mutismo.

«El Constitucional» sigue impertérrito el sistema que unos llaman candidez y otros, *modus vivendi*; para no morir de muerte violenta, lo primero es no pelear.

Muy en serio, honrando el asunto, y deseosos de dilucidar ante el público un paso político que no deja de ser importante, propusimos al «Constitucional» en un artículo de circunspectas formas, una verdadera campaña; y «El Constitucional» azorado y tembloroso, nos contesta un suelto en que copiando dos párrafos de artículos que habíamos escrito, no ha podido menos de recordarnos el siguiente cuentecito.

Un marido muy social y comunicativo, reconvenía á su esposa, huraña y retraída, y la estimulaba para que saliese y entrase y se rozara con las gentes.

Cansada la esposa de las continuas advertencias del marido, tomó una tarde la mantilla y fué derechita á un cuartel de veteranos que estaba contiguo á su casa.

Sucedió allí lo que habia de suceder.

Y cuando el marido á voz en cuello la vilipendiaba por su deshonestidad, decía ella—¿no querias que me comunicase?

Así es el colega.

Nosotros, dentro de la buena doctrina política, aconsejamos en esos párrafos que nos reproduce y que reconocemos con placer, la union de las dos fracciones del partido constitucional; la union sincera, pactada con sus precisas condiciones y sus convenientes preceptos; pero ¡qué tiene que ver la union que

nosotros aconsejábamos, con el zurcido que á punto por cima se ha efectuado?

El espacio de un suelto á que hoy nos hemos circunserito, no nos permite extendernos mucho, ni lo merece la manera de contestar que «El Constitucional» observa.

Pero concluiremos por hoy con dos palabras terminantes.

Puesto que «El Constitucional» está seguro de lo que dice, y si es sincera union la que se ha efectuado en su partido, no deberá tener inconveniente en escribir en letra clara en su periódico, el nombre ya pellido de la persona que hoy está reconocida por «El Constitucional» como Jefe superior del partido en Alicante.

Si lo dice, que no lo dirá, mucho tendrá adelantado para vencernos.

Ayer tuvo lugar en el Sindicato de riegos establecido en esta ciudad, una escena que por lo gravísima y trascendental ha llamado la atención pública.

Los regantes y propietarios de los pueblos de San Juan, Santa Faz y Muchamiel, en número de cuatrocientos ó quinientos, se presentaron en esta capital altamente alarmados y en demanda de justicia, puesto que se decía como cierto y verosímil, que las aguas que están recogiendo en el Pantano de Ibi, se les iba á dar curso de nuevo en perjuicio evidente de sus derechos y propiedades.

Como la sensatez y cordura son caracteres esenciales de nuestro pueblo, en vez de acudir confusamente y en tropel ante el Gobernador de la provincia, nombraron una comision de la que formaban parte el Sr. Baron de Finestrat, D. Emilio P. del Pobil, D. Juan Leach, D. José Aguilera, D. Miguel de P. Bonanza y otros señores de gran valía y prestigio, para que dicha autoridad haciéndose eco de las justas reclamaciones de los recurrentes les amparara en sus derechos.

El Sr. Gobernador en vez de dar una solución concreta y determinada á la cuestion, contestó de una manera bastante ambigua, dejando palpitante en el ánimo de todos la duda de si se abrirá ó no se abrirá la paleta.

Nosotros no nos atrevemos á emitir ahora opinion, (á pesar de que mas adelante nos ocuparemos detenidamente) porque nos parece el caso de suma gravedad, y solo suplicamos á la superior autoridad de la provincia, que con mesura y escusivo tacto resuelva este conflicto pues, puede ser, juzgado con ligereza, de fatales consecuencias.

Prometemos estar á la mira de tan vital cuestion por lo que en sí entraña.

El ayuntamiento de Orcheta ha evacuado el informe que hacia mucho le tenia pedido el Sr. Gobernador.

El alcalde de Alicante dice que no lee nuestro periódico, otro tanto no podemos pensar del Sr. Orduña.

El artículo que hace cuatro días publicamos, en el cual poníamos de manifiesto las demoras de los ayuntamientos de Relleu y Orcheta, al mandato de sus superiores gerárquicos, parece que ha surtido efecto.

¿Y la brega del ayuntamiento de Relleu de que nos habló *El Constitucional*, cómo la resuelve el Gobernador de la provincia?

Esperaremos.

Un acto de justicia se ha llevado á cabo reponiendo en su destino al alcaide de las cárceles de Alicante, Sr. Navarro.

No es nuestra esta manifestacion; hemos sido los últimos en apoyar lo bien recibida que ha sido esta reposicion por toda la prensa alicantina, y hoy lo hacemos nosotros con verdadero gusto.

¡Alégrense los pueblos; bailen de gozo los contribuyentes, que la noticia bien lo merece!

Con arreglo á los presupuestos, el impuesto sobre sal que corresponde á Alicante, asciende á 34.278 pesetas y á su provincia, 424.521.

Ahi tienen nuestros lectores las economías de los conservadores.

Nos parecen bien escritas las líneas de *La Correspondencia de Alicante*, asegurando que no se han pagado por la Diputacion provincial 7.000 duros por construccion de carreteras.

No obstante, hablemos de lo mismo, á ver si poco á poco vamos á Roma.

¿Se ha estendido algun libramiento importante para pagos de carreteras, segun acuerdo de la Comision permanente?

Parece que el Ayuntamiento proyecta nuevos arbitrios.

Pronto pagaremos el agua que bebemos; con que pidase autorizacion para gravar el aire que respiramos, y *negocio redondo*.

Al cabo y al fin de las costillas del pueblo han de salir las misas, con que no apurarse por costilla mas ó menos.

Es muy posible que el Sr. Sagasta, en un plazo no muy lejano, permanezca algunos días en esta capital.

Se espera con ansiedad el folleto en prensa ya, del Sr. Ruiz Zorrilla.

Es posible que el Sr. Salmeron refute muchas de las afirmaciones del último ministro del rey D. Amadeo.

No es exacto hasta ahora que el próximo domingo deba reunirse la Junta general de socios del Casino, para tratar de la dimision de

la Directiva; y tampoco es cierto que ésta haya definitivamente, resuelto el presentarla.

Lo decimos á *La Correspondencia de Alicante*.

Los periódicos llegados ayer nos traen importantes telegramas de Oriente, que en lugar correspondiente publicamos, y sobre los que llamamos la atención de nuestros lectores.

Acaba de publicarse un mapa político de Francia, tan curioso como instructivo. En él están teñidos de encarnado los distritos electorales por donde han sido elegidos los 363 diputados que votaron el 16 de junio la orden del día de desconfianza hácia el gabinete Broglie, y de verde los 158 distritos cuyos diputados apoyan al gabinete. Los distritos cuyos diputados se abstuvieron en dicha votación están teñidos de blanco.

Una ojeada echada sobre este mapa muestra que casi toda la mitad oriental de Francia, desde el Paso de Calais hasta los Pirineos orientales, está en manos de los republicanos solo 30 distritos anti-republicanos figuran, congregados en cuatro ó cinco grupos, al E. de esta faja. En el Centro y el Mediodía aparecen diez departamentos en que no ha sido elegido ni un solo monárquico ó bonapartista. La parte del S. O. resulta al contrario, como dominado por las fracciones monárquicas, por mas que aparezcan aun en esta region algunos distritos republicanos.

Del estudio de este mapa resulta claramente que los republicanos son dueños absolutos de veinte y tres departamentos, mientras que los anti-republicanos no cuentan ni con un solo departamento que sea completamente suyo. Esta lección merece meditarse y tenerse muy en cuenta al pronosticar cuáles puedan ser los resultados definitivos de la crisis que en 16 de mayo provocaron los consejeros anti-republicanos del Mariscal-presidente.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Constantinopla 16.—Reouf-Bajá, general en jefe del ejército turco, cuyo cuartel general estaba establecido en Andrinópolis, ha salido con casi todas sus tropas y considerables refuerzos en dirección á Kazam.

Es inminente una gran batalla.

Londres 16.—En la Cámara de los Comunes el Sr. Bouke, contestando al diputado señor Jeukius, ha dicho que no había recibido ningún aviso oficial relativamente á la introducción de la lengua rusa en la administración de la Bulgaria.

Es por lo pronto imposible conocer de una manera positiva las decisiones que se tomarán sobre este particular.

La peste hace estragos en el ganado vacuno de Londres.

Bucharest 16.—Se confirma que la vanguardia rusa pasó las montañas de los Balkanes el día 13 y se apoderó de Auchia el día 14.

Constantinopla 17.—El gobierno turco informa á las naciones extranjeras que no permitirá el paso del Estrecho de los Dardanelos sino á los buques de las potencias que hayan prometido apoyar á la Turquía contra la Rusia.

Londres 17.—El periódico inglés el *Standard*, comentando el paso de los Balkanes, dice que el gobierno y la nación inglesa no permitirán nunca que los rusos ocupen á Constantinopla.

Constantinopla 17.—Un combate sangriento ha tenido lugar en Tchisadragh. Los turcos aflojaban la resistencia cuando Redif-Bajá llegó y rechazó á los batallones rusos fuera del paso de los Balkanes, con pérdidas espantosas.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR. de El Graduador.

Madrid 17 de Julio de 1877.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mio: Insisten los diarios ministeriales un día y otro en asegurar en todos los

tonos posibles, que el Sr. Ministro de Hacienda proyecta arreglos de gran trascendencia y tiene en cartera muchos y excelentes proyectos para mejorar el estado cada vez mas precario del Tesoro español.

No se hasta qué punto los diarios que manejan con tanta prodigalidad el incensario, tendrán conocimiento de los planes rentísticos y económicos del marqués de Orovio, pero en cambio puedo asegurar á V. que las primeras medidas han sido contra lo que se esperaba, perfectamente recibidas, probándolo mejor que nada la subida que los fondos han experimentado en Bolsa, subida que aun ha de ser mayor á juzgar por las tendencias que hoy se notaban y á la demanda de ciertos valores.

Parece que el ministro trata de dar nueva organización al personal del ministerio, dejándolo en términos muy parecidos á aquellos en que se encontraba antes de la revolución; dícese que tambien proyecta introducir economías en todos los servicios por la cantidad de treinta y tres millones.

Si todo esto llega á hacer el Sr. Orovio, no seré yo el que le niegue mis humildes aplausos, pero temo mucho que estos planes no sean mas que buenos deseos de los diarios ministeriales.

Hoy ha conferenciado con el ministro una comisión del comercio de Madrid, para recomendarle procure normalizar el cambio de la plata y del oro; el ministro ha prometido ocuparse detenidamente de este asunto y si es cierto, como se dice, que el Banco de España se encargará de pagar el cupon de los depósitos que tiene el establecimiento, es de esperar que mejore mucho la situación económica.

El Sr. Ruiz Zorrilla ha llegado ya á Suiza, en cuya república piensa establecerse por ahora. Ocupase actualmente en escribir un folleto, anunciado ya por la prensa, en el cual hará declaraciones importantes, una de las cuales será la de que hace tiempo se encuentra separado del Sr. Salmeron, lo cual vendrá á confirmar noticias que ya adelanté á V. en época no muy lejana.

Anoche fueron denunciados los periódicos *El Constitucional* y *La Lealtad Española*: ha sido el primer caso de caer dos periódicos en un mismo día bajo las iras del terrible fiscal de imprenta.

Hoy se carece por completo de noticias políticas y mal puede haberlas, por que ya no quedan en Madrid mas que dos ministros y el Presidente. Fuera del arreglo de gobernadores no terminado aun, nada importante se habla hoy. Ministros, directores y altos empleados se marchan á baños, con todo su sueldo por supuesto, y las oficinas y los centros quedan vacíos por completo. Esto es muy español.

Suyo afectísimo M.

GACETILLAS.

ESCENA CONMOVEDORA.—Ayer se agrupaban las gentes á la puerta de la Administración principal de loterías, de la calle Mayor, en donde presenciábamos una escena tiernísima.

Un anciano infeliz, imposibilitado para toda clase de trabajo, y que vive de la caridad que invoca por las calles de nuestra ciudad, reunió dias pasados, despues de lo preciso para sus necesidades diarias, una peseta, con la cual se presentó en la lotería, pidiendo un billete de la Rifa de Beneficencia. El Administrador Sr. Domenech, despachó con su bondad característica al anciano, el cual volvió á los pocos dias y recibió del Administrador, diez pesetas que le habían tocado como premio. Gastó el pobre nueve de ellas en sus necesidades y volvió hace pocos dias á la lotería diciendo al señor Domenech.—Señorito, la última peseta de las diez la traigo para volver á probar fortuna.—Volvió el bondadoso Administrador á complacer al pobre con dulce cordialidad, y ayer, hallándose varias personas en la Administra-

ción entró el pobre, entregando al Sr. Domenech el billete muy dobladito y diciéndole.—Señorito, á ver si me ha tocado alguna cosita.—Tomó Domenech el mugriento papelito de mano del pobre, y apenas fijó su vista en el número, con acento tiernísimo y solemne dijo al infeliz estas literales palabras.—Oiga usted bien lo que le voy á decir y que oirán tambien todos estos señores; guarde V. con estremo cuidado este billete que algun perverso podria quitarle ó combarle por otro muy facilmente, tómelo V.; en la mano tiene ahora seiscientos duros que le han tocado por el premio mayor de la rifa.

Renunciamos á describir la emoción que experimentó de loca alegría aquel que un minuto antes era un mendigo infeliz.

Solo queremos afirmar, que ese rasgo tan cariñoso, tan solícito y tan honrado del señor D. Manuel Domenech, unido á otros que hemos presenciado en él en estos dias y que prueban de la manera mas elocuente los principios de justicia y generosidad que reinan en su alma, nos inspiran el deseo de que el público participe como ha participado el Sr. Domenech y nosotros mismos, de una escena en estremo conmovedora.

PRECAUCION.—Ojo, mucho ojo, cien veces ojo y que nadie pase por la calle de San Nicolás si es que en algo aprecia su vida, pues que la casa que todos conocemos, que se halla en estado ruinoso y que debe sin duda permanecer en pié por algun privilegio, es una amenaza constante á la vida del transeunte.

Y que se cae un día de éstos, por ejemplo mañana ó pasado, es indisputable. Por consiguiente, que nadie pase por allí, ¿se entiende bien claro? nadie; porque hasta las moscas peligran.

Que se cae;
Que se cae;
Si, señor, que se cae y se caerá.

ATENEO ILICITANO.—Esta corporación celebra sesión pública hoy jueves de diez á doce de la mañana en el local de costumbre: terminará la discusión de la memoria del Sr. Sansano sobre la organización social y administrativa de la China, y á continuación leerá el socio D. Luis Llorente otra memoria sobre la importancia de la Economía política.

BAÑOS DE SIMÓ.—El dueño de estos antiguos y acreditados baños, pone en conocimiento del público que por la módica suma de 50 reales coloca á disposición de los bañistas un coche por nueve dias de ida y vuelta, por supuesto, pudiendo tomar el baño durante los mismos.

Esto no deja de ser una ganga, pues el público puede bañarse cómodamente, sin necesidad de cansarse.

Animo, pues, y á suscribirse, que no puede ser mas barato.

ESTO YA ES ALGO.—Parere que ayer se reunió la Comisión de Ornato para tratar sobre el meadero de la torre de Levante de nuestro Municipio.

Uno de los señores concejales opinó que puede y debe mearse en dicho meadero; los demás se reservaron el emitir su parecer hasta que estudiaran lo que sobre este punto dicen las siete partidas del sabio rey D. Alfonso.

ADELANTE.—Las obras del chalet suizo siguen adelante.

Tambien continúa sin novedad, en su importante salud, el *letrerito* que se lee encima de la columna mingitoria que hay en uno de los pórticos de las Casas consistoriales.

Igualmente siguen sin novedad los montones de adoquines y tierra establecida en la plaza del Progreso.

Se continuará.

ENTRE BOBOS ANDA EL JUERGO.—A los herederos del Cardenal Antonelli les ha puesto pleito la condesa Gemma Lambertini, que segun resulta ahora es hija natural de su eminencia.

El Cardenal la dejó al morir 100.000 liras; pero al marido de la condesa le ha parecido esto poca música y ha hecho que se entable el pleito en que intervienen como abogados Diego Frayani y Carlos Palini que son de los jurisconsultos mas notables de Italia.

La madre es segun parece una abadesa siciliana.

El conde es descendiente del papa Benedicto XIV; como se ve, todo pasa entre gente de iglesia.

Allá se las van, que esta gente es muy dura de pelar.

PARA REGALO. — Palomares, tiene el honor de anunciar al mundo elegante que acaba de recibir para regalos de buen gusto las novedades siguientes:

- Escelentes abanicos de lujo.
- Bonitas sombrillas bordadas.
- Magníficos Devocionarios y Albums de na-car, marfil y concha.
- Ricas mantillas negras y blancas.
- Elegantes chalinas para señoras y caballeros.
- Sorprendentes Clases de seda con delicados bordados.
- Lo mas moderno en cuellos y puños para señoras y caballeros.
- Un original surtido de petacas de piel Rusia.
- La mar en perfumeria fina de las mas acreditadas fábricas de Paris, Lóndres y Alemania.

Palomares. Mayor, 10, frente al Casino,

LIBRO ÚTIL. — La Redaccion de la «Gaceta jurídica» ha publicado un trabajo de interés titulado, «Juicio de Desahucio», con notas aclaratorias y formularios para su mas facil aplicacion.

Recomendamos este libro á los propietarios y abogados por serles sumamente útil.

Se halla de venta en la librería de don Antonio Sala, calle Mayor.

VARIEDADES.

Márgenes del Tozal 18 Julio 1877.

Mi querido Director: Inútil seria describirle á V. cómo y dónde está situado este anchuroso y bellissimo barranco, y la frondosa vegetacion que hay en sus alrededores.

Yo tenia un tio en Albatera, muy rico, por supuesto, que al morir me legó la preciosa casa en donde hoy habito, reedada de un bosque frondosísimo de esqueletos de caballo, cuyas embalsamadas emanaciones, vienen a arrullar mis sueños; máxime ahora que esos árboles están en flor, a consecuencia del último refuerzo que han tenido, procedente de las últimas corridas de toros.

Calcule V., amigo mio, si esto será delicioso y si convidará á solazarse. Yo quisiera que usted y mis compañeros echaran un dia una cana al aire y dejaran ver sus caras por estos sitios; de seguro reventarian de.... gozo.

Me han dicho que van á ser Vdes. muy felices, con las aguas de Villena que dentro de poco tendrán el gusto de saborear.

Esas aguas son riquísimas, claras, puras y limpias y aunque se saquen de una noria, eso no importa; y aunque por debajo del recipiente ó chalet que se está construyendo en esa; cruce una alcantarilla, eso es de poca monta; el caso es tener agua, y sobre todo buena.

Tambien me han asegurado que D. José estuvo inimitable en la presidencia de las últimas corridas de toros. Esto ya lo suponía yo, porque me consta que D. José es muy inteligente en el arte del toreo.

Sepa V. que tengo una novia, á quien escribo dos cartas por semana; me quiere mucho; yo la idolatro; pero está tan lejos, que no tengo mas remedio que apelar al correo para comunicarme con ella; pero que ahora ha venido Pepe García á privarme de este placer, recargando el impuesto de los sellos de guerra.

¡Maldita guerra, y malditos impuestos!

¡Nada menos que un real le cuesta á V. si quiere V. preguntar por la salud del amigo H ó B! Le parece á V. si la ocurrencia es peregrina?

Yo ya tengo echadas mis cuentas. Suprimir la correspondencia con mi novia, no es posible, porque entonces ¡ella creería que la había olvidado. Gastarme 2 reales por semana en sellos, tampoco me conviene, porque eso aumentaría mi presupuesto de gastos, y yo lo que quiero es hacer economías; por lo tanto, he dispuesto escribirla la siguiente carta:

• Mi adorada Clara: No estrañes que te escriba por conducto del tio Flamenc Torsúes,

mi criado de mas confianza, pues has de saber que cada carta cuesta de hoy mas un real, y que yo no estoy para despilfarrar mi hacienda, por lo tanto te suplico tengas paciencia y esperes hasta que cambien los tiempos.

Tuyo siempre. — I. •

No sé ahora lo que me contestará Clarita; pero ya sea malo ó bueno, se lo comunicaré á V.

Dicen que en esa capital hay un movimiento extraordinario en el comercio, y que en ese puerto hay tal confusion de buques, que apenas hay sitio para atracar; y que todo eso se debe á la influencia del diputado por Alicante señor Moreu.

Me alegro infinito de que el comercio de esa capital, antes tan abatido, se halle hoy tan floreciente, gracias al interés de ese buen señor.

Un amigo mio que me ha visitado hace pocos dias, me ha contado que se va á construir un jardin en la plaza de Ramiro; que el piso que da entrada á los establecimientos de baños, lo han compuesto tan perfectamente, que se pueden pasear holgadamente las ratas; que han desaparecido las manchas achocolatadas que habia en cierto sitio de la carretera del Postiguet; que los precios de los artículos de primera necesidad que se espenden en la plaza Mercado han hecho tal bajon, que ya pueden comer los capitalistas; que ha desaparecido el rótulo que habia encima del Meadero de la torre enferma del Ayuntamiento, y que se ha adoquinado el pedazo de calle Mayor que estaba en tan mal estado; que las calles se barren y riegan dos veces al dia; y en fin, que eso es un paraíso.

Estoy seguro de que cuando vaya á esa no conoceré nada.

Así me gusta.

¡Valientes diputados y valiente Ayuntamiento tienen ustedes!

Adios, Director, hasta la otra. Recuerdos á mis compañeros y V. sabe que le quiere,

El Penitente

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Buques entrados y despachados hasta las tres de la tarde en el dia de ayer.

ENTRADOS.

Corbeta Nuevo Lantoro, c. Festival, de Cebú, con tabaco.

Vapor Cifuentes, c. Mendez, de Valencia, con efectos

Pol. goleta Simil, c. Ortuño, de id. con lastre.

DESPACHADOS.

Laud Bella Amalia, p. Ojeda, para Ayamonte con efectos.

Vapor Correo de Alicante, c. Botella, para Orán, con id.

Id. Darro, c. Torrent, para Cette, con idem.

Id. Duero, c. Nieto, para Barcelona, con idem.

Id. Union, c. Bosch, para Palma, con id.

Laud Buenaguia, p. Botella, para Torreveja, con tejas.

Vapor Amalia, c. Franco, para Orán, con efectos.

Id. Vargas, c. Escudero, para Barcelona, con id.

Id. Luis de Cuadra, c. Martinez, para Sevilla, con id.

Id. Hispalis, c. Maguregui, para Barcelona, con id.

SECCION LOCAL

Direccion del Sindicato de riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que el Sindicato en sesion del dia 13 del actual acordó convocar á los mayores propietarios con derecho al riego de las tierras de Montnegre, para una reunion que deberá tener efecto el dia 27 del actual á las 10 de su mañana en la oficina de esta Direccion, para convenir desde luego el dia en que ha de proceder al entandamiento de las 15

presas llamadas antiquísimas, apercibidos que de no concurrir se procederá por el Sindicato á lo que haya lugar

Tambien ha acordado en el dia de hoy, que debiéndose de llevar á efecto el arreglo del riego del distrito de Montnegre, los interesados regantes por las 15 presas de dicho punto, se presentarán en el término de un mes á contar desde la insercion de este anuncio en el Boletin oficial, en la oficina de esta corporacion á exhibir los títulos de las propiedades de las tahullas que tienen derecho al riego, conforme á la relacion formada en el año 1852 por una comision de individuos interesados en aquel riego, apercibidos de que si no lo verifican, se les privará del agua hasta que lo cumplan.

Alicante 16 de Julio de 1877. — El Director, Emilio P. del Pobil.

El estado del Pantano en el dia de hoy á las cinco de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua, 47 palmos.

Pared descubierta, 143 id.

De cieno, 6 id.

Entra media hila.

Sale la menor posible, por no haberse podido todavia estancar del todo la paleta del Pantano.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 18 de Julio de 1877. — El Director, P. O., Guillermo Bernal.

La irritabilidad de la sangre produce y sostiene incalculable número de enfermedades para cuya curacion basta el ordinario empleo de sustancias depurativas y atemperantes, evitándose del mismo modo todas ellas cuando dichas sustancias se usan á tiempo, recomendando su empleo con alguna frecuencia, toda vez que nunca pueden perjudicar.

Ningun medicamento mejor para conseguir este objeto que los Polvos depurativos y atemperantes del Dr. Morales, los cuales reemplazan ventajosamente á la mejor zarzaparrilla y reunen á mas la buena condicion de ser un refresco sumamente económico y de un empleo cómodo y fácil.

Tan útil preparacion se halla de venta en todas las principales farmacias de España.



CUARTO ANIVERSARIO

La Sra. Doña Ana Carratalá y Alcaráz de Ruiz.

FALLECIÓ EL 20 JULIO DE 1873.

Su familia ruega á sus amigos y personas piadosas, la encomienden á Dios y se sirvan asistir al funeral que para descanso de su alma se celebra hoy 19, á las 10 de su mañana en la Iglesia Parroquial de Santa María.

Alicante 19 Julio 1877.

LOS ESTREMEÑOS. — Princesa 19. Salchicheria: ofrecen al público completo surtido de Jamones superiores de todas clases, salchichones legítimos de Vich y otros. Verdaderos chorizos extremeños, y ricos quesos de bola, gruyere y otros, á precios sumamente económicos garantizándolos todos de clase muy superiores. — Ricas aceitunas sevillanas de todas clases.

VISO. — Un jóven extranjero de buena familia, que habla francés, algo de Italiano y Aleman, profesor de piano y de cítara, dibujante, busca una modesta colocacion, sea como ayo, sea como ayuda de cámara. — Casimiro de Monté.

ARBON de coscolla á 6 1/2 reales arroba. Idem fuerte á 6 id. id. Idem de pino á 5 id. id. Calle de San Francisco, núm. 11. 2

VAPOR JULIAN.

Saldrá el 19 de Julio para Valencia, Tarragona y Barcelona.

Admite carga y pasajeros.

Consignatarios Sres. Caray y compañía.

Alicante — Imp. de R. Jordá



INSTRUMENTOS PARA CIENCIAS Y ARTES.

Descripcion de los cristales para anteojos.

Hay tres clases de cristales; 1.º en crown-glasse puro polimentado al papel asiadamente, 2.º glasse ó crown-polimentado en junto, 3.º crista ó vidrio blanco ordinario, se puede afirmar sin vacilar que los cristales crown glasse son los únicos despues de los de roca, capaces de conservar la vista, fabricados por el óptico Chevalier de Paris.

Cristal ó vidrio blanco ordinario solo se emplea para los anteojos muy comunes y en general presenta muchos defectos que casi siempre están mal trabajados, es esta la materia que se emplea para los anteojos que se venden muy baratos en muchas quincallerías, lo que da á conocer desde luego el poco avalor de ello y el poco cuidado que se emplea en su fabricacion.

Haciendo un sacrificio á favor del público he reemplazado dichos cristales con los llamados crown-glasse

Nota.— algunas personas para facilitar sus ventas, se dicen dependientes de casa y dan un cristal por otro, el Sr. Lassalle no tiene dependiente alguno, todos los cristales de Roca que salen de su establecimiento llevan grabado en el mismo cristal el nombre de Lassalle, y no responde de las que carezcan de la seña indicada.

LASSALLE, OPTICO MAYOR, 8.

CASIMIRO LA GUARDIA.

Calle Mayor, número 12.

En este establecimiento, esquina al Pasaje de Amérigo, se acaba de recibir un gran surtido de géneros, que son los siguientes:

Maletas	Para los carpinteros y demás oficios	Plan
Sombrereras.	Puntos de Paris.	Tornereomhusasao
Bolsas de viaje.	Visagras, todos tamaños.	Escoplonos.
Frascos de paja.	Pernios. id. id.	Barrenas mango boj
Cubiertos de metal blanco.	Fieidas. id. id.	Azuolas inglesas.
Cucharillas de café.	Tornillos. id. id.	Hierros de cepillos
Cuchillos.	Cerraduras. id. id.	Compases.
Navajas.	Pomos cristal y laton.	Tornillos de mesa y mano
Tijeras.	Pasadores todos tamaños.	Planchas de albañil.
Cortaplumas	Candados.	Triángulos ingleses.
Patacos.	Picaportes.	Terrajas.
Carteras.	Tenazas.	Fileras
Portamonedas.	Alicates.	Triscadores
Boquillas.	Martillos.	Saca-bocados.
Pipas.	Limas.	Berbequies.
Hules.	Escofina.	Timbres de puertas.
Batapercha.	Verdugos.	Campanillas para id.
Gutidores.	Sieras.	Llamadores
Lendreras.	Serruchos.	Barrenas salamónicas
Cepillos de dientes y uñas.	Planchas de vapor.	Pomos para camas
Collares para perro.		Clavos de hierro.

Recientemente se ha recibido un grande y variado surtido de bellisimas sombrillas para señoras, y en particular juguetes para niños y niñas.

Le que está llamando la atención de las señoras en este establecimiento, es el soberbio surtido de abanicos del mas exquisito gusto y la mas alta novedad.

Hay tambien adornos de cabeza, para señoras, de todos gustos y diferentes precios.

VEJIGATORIO Y PAPEL DE ALBESPEYRES

Aviso favorable DEL CONSEJO DE SANIDAD de Francia.

Recomendados desde hace 50 años por las celebridades Medicas. Vegigatorio de Albespeyres. — Resultado positivo y eficaz. — Indispensable á los médicos que ejercen su profesion en el campo y pueblos pequeños. Papel de Albespeyres. — Preparacion sumamente cómoda para conservar los vegigatorios sin olor ni dolor. — No hay nada mas limpio. — Paris, 78, Faubourg-Saint-Denis, y todas las boticas, en donde se encuentran las CAPSULAS DE RAQUIN.

SOMBRERERÍA

DE

Marcelo Losada,

Calle Mayor, núm. 12.

Esta sombrerería, una de las mas antiguas en su clase, acaba de recibir un variado y elegante surtido de sombreros de charol; de niño y niña, sumamente elegante y de alta novedad; de paja, palma y panamás. En gorras de seda y otras clases, hay un magnifico surtido; como tambien corbatas, chalinás y cinturones para señoras; cuellos y puños.

Tambien posee en gran cantidad el lustre imperial para el planchado. Por último, se han colocado en los escaparates de esta tienda, los elegantes sombreros ingleses que tanta aceptación han alcanzado.

Frente al Casino.

Maderas del Norte de Europa.

En el alm. cen núm. 30 calle de San Francisco, se ha recibido un cargamento de tablores de excelente calidad y buenas dimensiones, que se esdenden al por mayor y menor á precio arreglado.

ESPECIFICOS

DEL

D. MORALES

Café Nervino medicinal; acreditado é infalible remedio tos; de la cabeza, del estómago, del vientre, de los nervios, etc., etc.—12 y 20 reales caja.

Panacea anti-sifilitica, anti-venérea y anti-herpética; cura breve y radicalmente la sífilis, el venéreo y las herpes en todas sus formas y periódicos.—30 reales botella.

Inyeccion-Morales; cura infaliblemente en muy pocos dias, sin mas medicamentos, las blenorreas, blenorragias y todo flujo blanco en ambos sexos.—20 rs. frasco de 230 gramos,

Polvos depurativos y atemperantes; reemplazamente á la zaezaparrilla ó cualquier otro refresco. Su empleo, aun en viaje, es sumamente fácil y cómodo.—8 rs. caja con 12 tomas.

Pildoras tónicos-genitales, muy celebradas para la genitales, impotencia, espermatorrea y esterilidad. Su uso está exento de todo peligro.—30. rs. caja.

Los especificos citados se expenden en las principales farmacias y droguerías de Alicante y pueblos mas importantes de la provincia.

DEPOSITO GENERAL:

DR. MORALES.—ESPOZ Y MINA, 18.—MADRID.

Nota.—El DR. MORALES garantiza el buen éxito de sus especificos, comprobado en infinitos casos de su larga práctica como médico-cirujano, especialista en sífilis, venéreo, esterilidad é impotencia.—Admite consultas por escrito, previo envio de 40 rs. en letra ó sellos de franqueo.—ESPOZ Y MINA, 18, MADRID.

VAPORES-CORREOS DE A LOPEZ Y C.



PARA PUERTO RICO Y HABANA.

Desde el mes de Noviembre quedará establecido un nuevo servicio de tres viajes mensuales del modo siguiente:

De Cádiz los dias 10 y 30 para Puerto-Rico y Habana.
De Santander el dia 20 para idem; tocando en Coruña.
De Coruña el dia para Puerto-Rico 21 y Habana.
De Habana los dias 5 y 25 para Cádiz.
De id. el dia 15 para Coruña y Santander.

Consignatarios, Faes hermanos y compañía.—Alicante.

GUERRA DE ORIENTE.

Bajo este título se está publicando una importante obra en folio, español, buen papel y esmerada impresion é ilustrada con multitud de preciosos grabados intercalados en el texto y láminas sueltas de los acontecimientos mas notables, á cuartillo de real entrega.

Con el título de *Crónica de la Guerra de Oriente*, ve la luz pública semanalmente un periódico de 8 páginas de marca mayor, ilustrado con importantes grabados, al infimo precio de 15 rs. trimestre.

Turcos y rusos ó Historia de la Guerra de Oriente. Se publica por entregas de 8 páginas en 4.º, al insignificante precio de un octavo de real cada entrega ó sea el cuaderno de 8 entregas que se reparte semanalmente, un real de vellon.

Las primeras entregas de estas publicaciones se hallan de manifiesto en el Centro de suscripciones de José Domingo, Angeles, 10.

Jarabe Laroze

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Desde hace mas de 40 años, el Jarabe Laroze se prescribe con éxito por todos los médicos para la curacion de las gastritis, gastralgias, dolores y retortijones de estómago, estreñimientos rebeldes, para facilitar la digestion y para regularizar todas las funciones del estómago y de los intestinos.

JARABE

al Bromuro de Potasio

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Es el remedio mas eficaz para combatir las enfermedades del corazon, la epilepsia, histeria, migraña, baile de S. Vito, insomnios, convulsiones y tos de los niños durante la denticion; en una palabra, todas las afecciones nerviosas

Fabrica, Especiones: J.-P. LAROZE & C^o, 2, rue des Lions-St-Paul, à Paris.

DEPOSITOS: Alicante: Hernandez, Lorenzo.

EN LAS MISMAS FARMACIAS SE ENCONTRAN:

El Jarabe depurativo de corteza de naranja amarga al Ioduro de potasio. El Jarabe ferruginoso de corteza de naranja y cuasi amara al Proto-Ioduro de Hierro. Los Dentifricos Laroze de quina, pelitre y guayaco, Elixir, Polvos y Opiato.